



El juguetón TikTok de Hernán dedicado al equipo que lo operó.

A la voz de radio Sonar le pusieron cuatro bypass

## Hernán Rojas estrenó su TikTok desde la UCI y con Black Sabbath

ENRIQUE NIÑO

“**T**ron Man” de Black Sabbath suena fuerte y Hernán Rojas, voz de radio Sonar y una biblia de conocimientos musicales, mira a la cámara y hace el gesto de paz con los dedos. Esta secuencia con la cual él subió su primer posteo en TikTok (<https://bit.ly/37bW2kA>), no tendría nada de extraño si no fuera por la pinta con la que aparece el productor musical. No está en cualquier parte: está en la UCI recuperándose de una operación de casi cuatro horas en la cual le pusieron cuatro bypass.

**Bendito Covid.** A fines de enero, Hernán estaba en Puerto Varas y se contagió de Covid. Para evitar problema se hizo una serie de exámenes, incluida una ecografía de pulmón. “Me la hice con un radiólogo de Puerto Varas que se llama Felipe Vergara, que es músico

de una banda que se llama Chacay. Él me dijo *aquí tienes algo*. Hice un test de esfuerzo y ahí saltó la aguja y empezamos a planificar la intervención”, cuenta Hernán.

**Frankenstein.** “Al comienzo me dijeron que me iban a poner unos stent, que son estos como dedales que ponen en las arterias para permitir que fluya sangre, pero al intentar hacer eso se dieron cuenta que las arterias estaban en muy malas condiciones. Ahí tomaron la decisión de hacerme los bypass y tres días después (el miércoles) estaba en el pabellón. A mí me encantaban las películas de terror y me imaginaba (que iba a estar) a lo Frankenstein. Te ponen respirador, esa fue la peor parte, meterme esos tubos y despertar con eso. Para mí, la preocupación máxima era no perder la voz. Les dije *les regalo toda mi colección de discos pero no me arruinen*

la voz”, contó Rojas.

**La fuerza del rock.** Hernán escuchó rock antes y durante la operación. “Me fui oyendo *I just want to celebrate* de Rare Earth, un motivador clásico enviado por un compañero de colegio hasta que se me apagaron las luces”, cuenta Rojas. “Yo opero con música y con Hernán puse rock”, agregó el cirujano cardíaco que lo operó en la Red UC Christus, Santiago Besa.

**El TikTok.** “Fue espontáneo, fue en la primera vez que me levantaban, este domingo. Estaba paseando, no había mucha gente, en un lugar medio frío y no podía dejar de reírme. Siempre la risa ha sido fundamental para mí en toda circunstancia y ante la muerte para que decir, hay que ponerle humor. Vi el video que me grabó mi señora y pensé *si le pongo unos efectos TikTok*, y lo encontré genial, con la música de Black Sabbath.